



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 18 de Julio de 2025 – N.º 2192

HOSPITAL PEDIATRICO GOYA
Angel de la Guarda

ACCESO AMBULANCIA

**Fundación para el Desarrollo de Corrientes (FUDECOR)
MÁS DE 50 EMPRENDEDORES GOYANOS RECIBIERON
CRÉDITOS CON TASAS BAJAS PARA CRECER Y GENERAR
EMPLEO**

“Creemos en ustedes”: contundente respaldo de Valdés, Sprovieri y Hormaechea a emprendedores goyanos

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los habitantes.

goya.gob.ar

18 de Julio

1994: Atentado a la AMIA: La Asociación Mutual Israelita Argentina (o AMIA) y DAIA, recibe el mayor ataque terrorista que haya sucedido en la Argentina, y el mayor contra judíos desde la Segunda Guerra Mundial.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

Fundación para el Desarrollo de Corrientes (FUDECOR)

MÁS DE 50 EMPRENDEDORES GOYANOS RECIBIERON CRÉDITOS CON TASAS BAJAS PARA CRECER Y GENERAR EMPLEO

“Creemos en ustedes”: contundente respaldo de Valdés, Sprovieri y Hormaechea a emprendedores goyanos



En la mañana de este viernes 18 de julio, el patio del Palacio Municipal fue escenario de un acto para el desarrollo local: la entrega de créditos a emprendedores de Goya, en el marco del programa impulsado por la Fundación para el Desarrollo de Corrientes (FUDECOR), con el respaldo del Banco de Corrientes y el Gobierno Provincial.

El acto fue encabezado por el Gobernador Gustavo Valdés, acompañado por el intendente de Goya, Mariano Hormaechea, la presidente del Banco de Corrientes y de FUDECOR, contadora Laura Sprovieri, ministros del Ejecutivo provincial, legisladores, intendentes, funcionarios provinciales y municipales, y por supuesto, los verdaderos protagonistas: los emprendedores locales.

LAURA SPROVIERI: “CREEMOS EN USTEDES Y SABEMOS LO DIFÍCIL QUE ES EMPRENDER”

La presidente del Banco de Corrientes y FUDECOR, contadora Laura Sprovieri, fue la encargada de abrir el acto con palabras que

apuntalaron el compromiso institucional con los emprendedores de la provincia: “Hoy estamos acá presentes para ratificar lo que en mayo vinimos a anunciar con el Gobernador de la Provincia: la creación de la fundación”, recordó Sprovieri.

La contadora detalló el objetivo de esta política de apoyo económico: “Estamos hoy por entregar microcréditos a los emprendedores y acompañar esta iniciativa de la Fundación del Banco de Corrientes como forma de reafirmar a nuestros emprendedores”.

Con firme convicción, subrayó el valor de esta herramienta: “Los créditos que vamos a dar hoy son un voto de confianza. No hay en ningún lugar del país estos tipos de créditos. Lo hacemos porque junto con el Gobierno Provincial reafirmamos el desarrollo, que implica empleo y producción”.

Dirigiéndose directamente a los beneficiarios, expresó: “Desde la Fundación creemos en ustedes. Sabemos lo que significa ser

emprendedor, lo difícil que es, pero apostamos a ustedes. Necesitamos darles este impulso para que puedan seguir creciendo y creando. Gracias por el coraje, por no rendirse y por demostrarnos que tenemos que apostar por ustedes”.

Ante versiones que cuestionaban el criterio de asignación, fue categórica: “Dicen que los créditos son dirigidos, y yo les quiero decir algo muy importante: los créditos son dirigidos a todos los emprendedores de la provincia de Corrientes”.

Finalmente, puso de relieve la transparencia del proceso: “Hicimos un método digital, para que no haya ningún tipo de dudas. Cuentan con nosotros. Este es el inicio de un emprendimiento, pero después tendrán el acompañamiento del banco, de la fundación, y del Gobierno Provincial”.

Y concluyó con un mensaje de esperanza compartida: “Agradecerle al Gobernador por creer en esta fundación. Soñamos con una provincia que tenga oportunidades para todos y sabemos que solos no podemos hacerlo. Lo haremos junto a ustedes, que son el camino hacia el progreso y el desarrollo”.

MARIANO HORMAECHEA: “GOYA ES UNA CIUDAD PROFUNDAMENTE EMPRENDEDORA”

El intendente de Goya, doctor Mariano Hormaechea, destacó la articulación entre el municipio y el Gobierno Provincial: “Venimos haciendo un trabajo en conjunto, un trabajo en equipo en relación a los emprendedores”.

Hormaechea resaltó el espíritu innovador de la ciudad: “Goya es una ciudad emprendedora. Desde la Secretaría de Desarrollo Humano y la Dirección de Promoción Social trabajamos fuerte para generar oportunidades para todos nuestros emprendedores”.

Sobre el acompañamiento estatal, reflexionó: “Recorremos la ciudad y descubrimos emprendedores y emprendedoras que necesitan del

acompañamiento del Estado. Siempre digo que el emprendedor tiene muchas ideas, pero también muchas barreras para concretarlas”.

Y puso en valor las políticas locales: “Con nuestro programa ‘Emprendedores Goyanos’, con herramientas, talleres de oficios y el Club de Emprendedores, venimos ayudando justamente a nuestros emprendedores. La creación de esta fundación y el respaldo del Gobierno Provincial potencian ese trabajo, brindando herramientas y oportunidades concretas”.

Hormaechea cerró su intervención con un agradecimiento: “Quiero agradecer al Gobernador de la Provincia y a todo el equipo provincial. Sigamos trabajando juntos hacia adelante”.

GUSTAVO VALDÉS: “HOY APOSTAMOS POR USTEDES, LOS QUE HACEN, LOS QUE PRODUCEN”

El cierre estuvo a cargo del gobernador de Corrientes, doctor Gustavo Valdés, quien comenzó saludando a las autoridades presentes y dirigiéndose especialmente a los emprendedores: “El Banco de la Provincia de Corrientes es nuestro instrumento de desarrollo. No muchas provincias conservaron su banco, y nosotros decidimos mantenerlo, darle agilidad y autonomía para que sea una herramienta concreta para los correntinos”.

Valdés explicó el enfoque económico de esta política: “Hoy, cuando tomamos un crédito productivo, las tasas rondan entre el 48% y el 70%, y eso no es razonable. Por eso subsidiamos tasas a través del Ministerio de Hacienda y ofrecemos dinero barato para lograr desarrollo”.

En ese sentido, explicó: “Creamos esta fundación para ayudar a los emprendedores. Esto no es un regalo. Es un préstamo con otras condiciones. Es un préstamo que surge de lo que ganó el Banco de la Provincia de Corrientes en este tiempo”.

Detalló además el compromiso presupuestario: “Nos deben 100.000 millones desde Buenos Aires, pero igual apartamos unos 3.000 millones para acompañar a nuestros emprendedores”.

Sobre las condiciones de los créditos, indicó: “Estamos entregando créditos de 1, 2 y 3 millones de pesos, con tasas entre el 5 y el 7%, con períodos de gracia, para que puedan invertir y luego pagar en 12, 16 o 24 cuotas. Es una tasa significativamente baja”.

Y alentó a los beneficiarios: “Si terminan de pagar, como buenos pagadores que son, el banco los va a seguir acompañando. Porque nosotros creemos en ustedes”.

Valdés destacó el perfil de los solicitantes: “Es la primera vez que apostamos fuerte por pequeños comerciantes, peluquerías, emprendimientos gastronómicos. Y algo fundamental: de todas las solicitudes, el 60% son de mujeres emprendedoras, acá en Goya”.

Finalmente, compartió los primeros resultados: “Hoy estamos entregando las primeras 53 solicitudes por 112 millones de pesos. Rubros: gastronomía, artesanía, salud y bienestar. Nuestro éxito es que a ustedes les vaya muy bien. ¡Que sea de mucho provecho!”.

Tras los discursos, se realizó la entrega formal de los créditos a los beneficiarios, marcando un nuevo paso en el impulso al desarrollo local y al fortalecimiento de los sueños de quienes apuestan por crear, trabajar y crecer en Corrientes.

- Ascona Aurora Itati – rubro: artesanías y artículos regionales
- Rodríguez Yesica Soledad – rubro: perfumes y ropa
- Cima Sonia Delicia – rubro: bienestar y salud
- Monzón Carlos – rubro: servicios
- Paredes Carabajal Emma – rubro: madera

- Pucheta Mario Nicolás – rubro: artesanías
- Quirico Agustín Iván – rubro: audiovisual – estudio de grabación
- Silva Diego Ricardo – rubro: sonido/ estudio de grabación
- Zone German – rubro: calzados y accesorios
- Maciel Enrique Matías – rubro: indumentaria fem. y masc.
- Rodríguez Barbarita – rubro: blanquería
- Acosta María Andrea – rubro: arte y manualidades
- Acuña Fernando – rubro: carpintería
- Cuevas Ramón – rubro: venta de repuestos de motos y mecánica
- Duarte Juan Ariel – rubro: cerrajería
- Vergez Emanuel – rubro: servicios
- Spagnolo Florencia – rubro: ventas de artículos del hogar
- García Santiago – rubro: cuidado de salud
- González Diego - rubro: construcción
- Gottoli Brest Mateo – rubro: panadería
- Medina Janet – rubro: blanquería
- Jara Florencia – rubro: polirubro
- Machado Víctor – rubro: reparación e instalación de equipo de refrigeración
- Marambio Daniel – rubro: impresiones, papelería creativa
- Martínez Celia – rubro: sahumeros y accesorios holísticos

- Merlo Ramón – rubro: cultivo de tomate y cria de ganado ovino
- Ojeda Martin – rubro: electrodomésticos y hogar
- Pacce Mirna – rubro: electrodomésticos
- Perotti Roxana – rubro: estudio contable
- Scofano Marcela – rubro: gastronomía
- Soto Cabrera Luciano – rubro: colchonería
- Soto Juan Carlos – rubro: metalúrgica
- Spagnolo Luis – rubro: ladrillería
- Tomasella Vanesa – rubro: servicios contables
- Zoloaga Roberto – rubro: gestoría
- Zone Gustavo – rubro: fletes varios
- Insaurralde Karina – rubro: indumentaria

Este martes:

LA MUNICIPALIDAD DE GOYA ABONARÁ EL PLUS DE REFUERZO PARA CONTRATADOS Y PLANTA PERMANENTE



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

Comunicamos que el martes 22 de julio se abonará el plus de refuerzo (de \$100.000) al personal de planta permanente y contratados dependientes del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago.

El intendente de la municipalidad de Goya, doctor Mariano Hormaechea anunció a través de sus redes sociales que este martes 22 de julio se abonará el plus

refuerzo de 100.000 pesos al personal de planta permanente y contratados dependientes del municipio y se verán reflejados en los medios habituales de pago.

El jefe comunal Mariano Hormaechea expresó en su mensaje: “Comunicamos que el martes 22 de julio se abonará el plus de refuerzo (de \$100.000) al personal de planta permanente y contratados dependientes del Municipio de Goya, por los medios habituales de pago.”

TENEMOS LA PASIÓN DE CONSTRUIR, LA PASIÓN DE PONER AL ESTADO AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD

En la mañana de este viernes el Gobernador Gustavo Valdés dejó inaugurada la nueva planta asfáltica en instalaciones de Vialidad provincial, del acto de puesta en funciones participó el jefe comunal de Goya Mariano Hormaechea e intendentes de la región de localidades correntinas. Junto a funcionarios, autoridades y legisladores provinciales y municipales.



Este nuevo equipamiento permitirá desde el sector público brindar

mejoras en la conectividad en las distintas localidades y reparar las condiciones de rutas, también se conocieron anuncios de inicio de obras de asfaltado en rutas de la región y el inicio la próxima semana de trabajos de vialidad urbana en la ciudad de Goya.

“Menciono y he nombrado a los intendentes presentes, porque esta es una área que nosotros creamos dentro de vialidad provincial para

asistir a los municipios fundamentalmente, que tiene que ver con una actividad propia del estado, lo hacemos para mejorarlas distintas localidades estamos haciendo con distintas plantas que fuimos instalando a lo largo de la provincia. Iniciamos con Eduardo Tassano, en la ciudad de Corrientes y dio muy buenos resultados, era imposible conseguir una planta de asfalto, donde podamos volcar este preciado líquido bituminoso como se lo llama técnicamente que es el asfalto”, expresó el Gobernador de la provincia de Corrientes.

“Que podamos darle dinamismo a vialidad provincial, lo encontramos una vialidad devastada, tirada, y necesitamos regenerar una vialidad, y darle un rol específico. En principio lo hicimos en las ciudades y nos dio resultados, comenzamos a generar una planta y a partir de ella, comenzamos a trabajar inmediatamente en la localidad de San Cosme, luego en San Luis del Palmar, San Lorenzo, Saladas, Bella Vista desde la planta de Corrientes, después llegamos a 230 km a la ciudad de Ituzaingó, también estuvimos en Itá Ibate, Caá Catí, que hacían años y años que veíamos como las calles podían estar de esta manera, ahí arrancamos, necesitamos seguir dándole dinamismo a todas estas ciudades, seguir avanzando, y por supuesto no significa avanzar con el estado y el sector privado deja funcionar con nosotros, muy por el contrario, lo que hacemos por el sistema de contrataciones y licitaciones del sector privado, también lo podemos hacer de otra manera con el sector público, son obras que no son incompatibles, y trabajamos con el sector público y sector privado”, agregó Gustavo Valdés.

Asimismo, Valdés indicó: “Hay grandes empresas con la que estamos trabajando, que nos hacen obras que tienen mayor volumen de ingeniería, aunque nosotros venimos progresando mucho y lo venimos haciendo, por ejemplo, con complementación con el estado nacional, ahí agarramos y nos animamos, porque era una

vergüenza la entrada a la república Argentina por el lado de Brasil, un punto que es central para Corrientes. Veíamos a Paso de los Libres, absolutamente abandonada, dejada, llena de pozos, como si entráramos al tercer mundo, nos animamos avanzar con vialidad provincial sobre la ruta en cooperación con vialidad nacional, hicimos un trabajo verdaderamente espectacular, invirtiendo 4.000.000.000 de pesos con plata de los correntinos y nos hicimos cargo de una obligación que debería ser nacional o de una concesionaria, invertimos plata nuestra para estar presentables, para no tener vergüenza, estamos terminando en los próximos días el acceso de Paso de los Libres con vialidad provincial, que era un anhelo de todos los correntinos, de los libreños, así nos fuimos animando, ahí compramos la segunda planta, decidimos ponerlo en Santo Tomé, tocamos la localidad de Ituzaingó, Santo Tomé, Yapeyú fuimos a trabajar también en La Cruz, Alvear, con el sector privado trabajamos Colonia Liebig, San Carlos, luego estaremos en Garruchos, Garavi”.

“Luego montamos una planta en Curuzú Cuatiá, allí trabajamos en la ruta nacional 117, tocamos Sauce, con el sector privado trabajamos en Mercedes y en Curuzú Cuatiá asfaltando estas ciudades. Con el sector privado estamos trabajando en Monte Caseros y ahora estamos en Goya, inaugurando esta planta, que vamos trabajar con el sector público y privado para darle dinamismo a la ciudad de Goya, primera ciudad del interior provincial y que necesita tener inmediatamente tener una ayuda del estado necesitamos seguir avanzando”, subrayó.

“Hemos realizado muchas obras con Mariano, hemos hecho el ingreso a la ciudad de Goya, también hicimos una ruta que parecía abandonada la ciudad, siendo una vía central de 3 km, la Avenida Rolón. Como también la Avenida Mazzanti, y otras avenidas”.

“El próximo miércoles 23 comenzamos asfaltar con vialidad urbana la ciudad de Goya, y hoy es la

inauguración de esta planta que nos va a permitir llegar a toda la zona”, aseguró Gustavo Valdés.

“Estuvimos recorriendo Lavalle con inversiones, con posibilidades que vale la pena que nosotros podamos estar acá brindar el mismo servicio”.

“En definitiva tenemos la pasión de construir, la pasión de poner al estado al servicio de la comunidad y poder tener servicios que son vitales para la circulación de Corrientes, como la ruta 24, hacía mucho tiempo no la tocábamos, que habíamos hecho una parte, de Perugorria hacia la ruta 27,y ahora estamos bacheando con el estado provincial, esta ruta 24 para hacerla accesible hasta la ruta 119,es fundamental que tengamos la transitabilidad de esa ruta”.

“Con esta inauguración, estamos completando, lo que nosotros soñábamos, era tener la capacidad de que en la provincia de corrientes cualquier punto de la provincia pueda ser intervenida por vialidad provincial y que nosotros tengamos los recursos del estado, porque son más barato, porque nos cuesta menos, porque tenemos los hombres y mujeres con la posibilidad de hacerlo, porque tenemos intendentes como Mariano Hormaechea, como Eduardo Tassano, como Juan Pablo Valdés, como Noelia Bazzi y como tantos otros que tienen la capacidad, la forma y la misma visión que nosotros, porque creemos que el estado tiene que seguir avanzando, porque creemos que el estado tiene que ahorrar e invertir, porque creemos que la circulación es fundamental y porque creemos en la fuerza de vialidad provincial.

Así que a seguir invirtiendo que estamos yendo hacia adelante y juntos vamos a construir el futuro”.

MARIANO HORMAECHEA

“Esta planta viene a potenciar ese trabajo de seguir desarrollando la ciudad”, expresó el jefe comunal de Goya.

“La verdad que los goyanos y los intendentes de la micro región Rio Santa Lucia nos sentimos contentos y

orgullosos de poder estar inaugurando esta planta de asfalto, en particular nosotros los goyanos venimos realizando con el gobierno provincial un plan de pavimentación de la ciudad que va de la mano con diferentes programas que vamos articulando, uno de ellos, es el mita y mita que trabajamos en conjunto con los vecinos. Otro es el que realizamos con recursos propios y con el acompañamiento que nos brinda el Gobernador de la Provincia, esto nos ha permitido pavimentar calles centrales de la ciudad, que nos permiten la conectividad. Goya es una ciudad que nuclea una actividad comercial y empresarial muy importante en la zona sur de la provincia, y esta planta viene a potenciar ese trabajo de seguir desarrollando la ciudad pavimentando”, agregó Hormaechea.

“Hemos avanzado con casi cien cuadras, hicimos junto al acompañamiento del gobernador, y esta planta potenciará claramente ese trabajo que iremos realizando en la ciudad”, sostuvo.

“Agradezco al gobernador de la provincia, que nos permite avanzar, mucho más rápido en este esquema de trabajo que venimos llevando adelante, gracias al equipo provincial y sigamos trabajando juntos hacia adelante”, dijo Mariano Hormaechea.

ING LUIS PABLO CARDOZO

Por su parte, el ingeniero Cardozo indicó: “Es un placer ser parte del equipo que con el plan estratégico del gobernador, que se planteó con la creación de vialidad urbana, estamos inaugurando la cuarta planta de asfáltica en la provincia de corrientes, ubicada estratégicamente para cubrir todos los sectores de la provincia.”

Además agregó: “Estamos orgullosos que el gobernador confió en vialidad provincial y vialidad urbana para este fin, contamos con maquinarias modernas de última generación como la maquinas CMI, propiedad de Vialidad y el Gobierno de la Provincia, que sirven para generar las bases para poder hacer asfalto en zonas de tierras, ya están funcionando, están trabajando y

también los trenes de asfalto de última generación”.

“Para nosotros fue un desafío, por qué son máquinas de última generación, orgulloso de nuestros maquinistas, ingenieros, todo el personal de vialidad provincial se adaptó a una nueva tecnología que no es fácil y que está funcionando a

un nivel que creímos imposible de llegar para una empresa que no es privada si no estatal. Orgullosos que el gobernador nos esté visitando en este día”, concluyó el ingeniero.

Una vez finalizado las alocuciones, se procedió al corte de cintas

REFACCIONES EN LA DELEGACIÓN GOYA DEL INVICO

EL GOBERNADOR GUSTAVO VALDÉS JUNTO AL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PRESIDIERON EL ACTO DE INAUGURACIÓN DE LAS MEJORAS EDILICIAS

Una refacción integral de la Delegación Goya, que demandó una inversión por parte del Gobierno Provincial de 250 Millones de Pesos.



Dentro de la agenda desplegada durante la visita a nuestra ciudad el Gobernador Gustavo Valdés junto al Intendente Mariano Hormaechea presidieron el acto de inauguración de las refacciones de la Delegación Goya del Instituto de la Vivienda de Corrientes, en la mañana del miércoles.

“Trabajamos junto al Gobierno de la Provincia, junto al Gobernador Gustavo Valdés, para dar respuesta a la necesidad de la Vivienda” Sostuvo el Intendente Municipal

“El INVICO es un organismo clave para el desarrollo de la Provincia, en

Goya estamos invirtiendo 5 Mil 400 Millones de Pesos en la construcción de 54 viviendas, estamos construyendo como nunca antes, en colaboración con los Municipios. “Afirmó Gustavo Valdés

Del acto mencionado junto al Gobernador y el Intendente Municipal, participaron el Interventor del [IN.VI.CO](#) Lisardo González, funcionarios municipales, provinciales, intendentes de la región, legisladores provinciales, nacionales, personal de la Delegación Goya y vecinos.

El **IN.VI.CO** debe estar siempre al servicio de los beneficiarios y usuarios de las viviendas” Manifestó el Interventor.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Municipal Mariano Hormaechea, remarcó: “Sabemos el significado de estas refacciones para la Delegación Goya, para la ciudad, es un centro de atención que logra cercanía con los organismos provinciales desde el interior provincial, nosotros venimos trabajando de manera conjunta con el Gobierno de la Provincia, en una necesidad la vivienda, esto de mejorar la atención ayuda al Municipio, contribuye a dar respuesta de manera más rápida a esas demandas.”

“Nosotros estamos-agregó el Jefe Comunal- trabajando en el programa Oñandivei, en la zona del remanso avanzamos con 20 viviendas que nos permitirá reubicar a 20 familias, en el lote de Chiappe, sacando de esa zona de riesgo, posibilitando recuperar un espacio junto al río, agradezco y convoco a todos a seguir trabajando hacia adelante.”

LISARDO GONZALEZ

El Interventor en el Instituto de la Vivienda, Lisardo González, señaló: “Es una refacción integral de la Delegación Goya, cubierta, techo, cielorraso, amoblamiento completo, ha recibido durante el primer trimestre 3500 visitas, cumple una función clave para localidades vecinas Carolina, San Isidro, Santa Lucía, Cecilio Echevarría, un lugar estratégico, necesitaba este tipo de obras para mejorar la calidad del personal y de los que visitan la delegación, con una inversión de más de 250 millones de pesos por parte de la provincia, más de 150 metros cuadrados para dar mayor facilidad a

la región, a los 10 empleados –insto- a cuidar y que siempre estén al servicio de los beneficiarios, y prestatarios de las viviendas.”

GUSTAVO VALDES

El Gobernador Gustavo Valdés, explicó: “El INVICO es un organismo que es clave para el desarrollo de la provincia, estamos haciendo viviendas como nunca antes, en coordinación con los Municipios, con un programa que dan buena respuesta como es el Oñandivei, donde la provincia pone los materiales y la dirección técnica, los municipios la mano de obra, además de las tradicionales, convencionales, en Goya estamos construyendo 54 viviendas, el valor cada vivienda es de 100 Millones de Pesos, estamos invirtiendo alrededor de 5 Mil 400 Millones en viviendas, debemos continuar respondiendo a la demanda, estas refacciones en la Delegación Goya, con una inversión de 250 Millones de Pesos, aporta a la ciudad de Goya que viene creciendo, ciudad que quiero mucho, el INVICO mejoro la atención al público, es el desarrollo del Estado para estar al servicio de la comunidad, respondiendo a esas familias que necesitan tener su “casa”.

CORTE DE CINTAS

Tras las palabras el Gobernador, junto al Intendente, funcionarios municipales, provinciales, legisladores provinciales, nacionales, personal de la Delegación Goya del INVICO procedieron al tradicional corte de cintas, ingresando a las oficinas recorriendo para observar los trabajos realizados.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

FUDECOR

Fundación para el Desarrollo de Corrientes (FUDECOR), con el respaldo del Banco de Corrientes facilita la provisión de créditos blandos a emprendedores de la provincia.



La Presidente del Banco de Corrientes Laura Sprovieri calificó a los créditos como una herramienta fundamental para el desarrollo de la provincia

PRIMEROS CRÉDITOS EN GOYA

La directiva del Banco de Corrientes, aseguro: “Estamos felices de estar en Goya entregando estos primeros 53 créditos, para emprendedores que trabajan en sus productos, son el motor del desarrollo de la provincia, 2600 inscriptos tenemos en toda la provincia, la demora de los créditos se da en la verificación de los datos requeridos para acceder a este instrumento para los emprendedores.”

CONFIANZA EN LOS EMPRENDEDORES

Laura Sprovieri, explicó ante la prensa: “Nosotros confiamos en

nuestros emprendedores, creemos que necesitan de nuestro apoyo, el sistema financiero, como presidente de un Banco, lo digo, el Banco Central exige requisitos para demostrar patrimonio neto, en este caso en particular los emprendedores todavía no están en condiciones de completar esas papelerías, a través de la Fundación otorgamos créditos blandos, con bajo interés, mínimos requisitos, para buscar potenciar ese trabajo de nuestros emprendedores.”

FORMAS DE ACCEDER

Finalmente la Presidente de Banco Corrientes, detallo: “Para buscar mayor información ingresa a la página www.fudecor.or, el trámite es de manera digital, completan el formulario, donde se especifican los créditos con tasas de 5 a 7%, 36 meses con 6 meses de gracia, los montos van de 500 Mil a 3 Millones de pesos, de acuerdo a la necesidad de cada emprendedor, cada uno decide el crédito adecuado a sus necesidades, una vez completo este formulario, se continúa con la verificación de datos y allí se da el siguiente paso, el otorgamiento del crédito.”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

TARDE DE CINE

Excelente respuesta a la propuesta de la Municipalidad para recrear al público infantil con proyecciones de películas.



La Casa del Bicentenario se convirtió en el cine de vacaciones durante los días jueves y viernes con notable respuesta de niños y adolescentes, destinatarios de la iniciativa promovida desde la Secretaría de Desarrollo Humano a través de sus direcciones de Fortalecimiento Familiar y Acción Social.

Los asistentes a las funciones de cine, disfrutaron de los títulos seleccionados para la proyección y del pochoclo distribuido de manera gratuita para hacer el “combo” perfecto cine y pochoclos.

Agradecidos por la oportunidad de ver películas, pasar una tarde agradable en este periodo de receso escolar, en estas vacaciones de invierno.

Un espectáculo disfrutado por los chicos y sus familias que

acompañaron a las funciones programadas por las Direcciones Municipales.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

FERIA DEL LIBRO GOYA

La Secretaria de Educación Sonia Espina en contacto con Radio Ciudad, realizó un balance de la 7ª Edición de la Feria, a la cual considero como algo positivo en el diseño de la distribución de los espacios para realizar un recorrido para observar todos los cambios introducidos en este encuentro



“Un Producto Turístico, Educativo y Cultural para la ciudad y la región, nuestra feria.” Afirmó Sonia Espina

FUERTE IMPACTO VISUAL

La funcionaria municipal señaló: “Hemos dado un gran salto, en la ambientación, destacamos el trabajo de Constantino Barbayani; generando un fuerte impacto visual a los visitantes, dando una calidez en ese aspecto.

“Este año hemos señalado para la mejor ubicación de las personas que concurrían a nuestra Feria, -agregó- en el Salón “Coqui” Correa con la misma cantidad de presentaciones que en el Multiespacio Antonio R Villarreal, que nos permite asegurar el salto de calidad dado en esta Edición”

4000 ESPECTADORES EN LA JORNADA FINAL

En otro tramo de la entrevista, puntualizó: “En la jornada final estimamos cerca de 4 mil espectadores, con distintas actividades en nuestra ciudad que el Municipio acompañó, como el taco y Suela, la Lotería a beneficio de la Fundación “Brilla Mujer”, sorprendiéndonos la respuesta emocionada del público por el recital de Baglieto Vitale

LA MEJOR FERIA

“Esta a mi entender es la mejor de las tres anteriores que nos tocó organizar, -indico- con la suma de las nuevas editoriales, la ubicación del sector gastronómico, frente al escenario ha sido un acierto, el aprendizaje de los años anteriores favoreció en ese sentido, esperamos poder seguir trabajando en la organización, en las próximas semanas nos sentiremos a evaluar para planificar la realización del año venidero.”

Para poner en valor, dijo: “La feria ha originado un ámbito familiar combinado todos los sectores, con la diversidad presentada, todos las entidades e instituciones que participaron se han adecuando para brindar lo mejor.”

COBERTURA DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Sonia Espina marco: “Cada disertante han producido muchas expectativas, observado en la fila para la firma de los ejemplares presentado, con el aporte de los medios, las plataformas usadas desde la pluralidad ha permitido visualizar de diferentes maneras, con la capacidad de Virginia Acosta, Miryam Fleitas, destacando el aporte de los medios de comunicación que realizaron sus programas en el estudio móvil, en el streaming, sumado a las entrevistas que hemos dado a medios de la capital correntina, de Entre Ríos por este impacto que provoca nuestra Feria.”

“Cuesta poner el valor de cada presentación, donde las instituciones

locales presentaron propuestas muy interesantes, -reseño- los locales con mucha calidad, es para agradecer por ese compromiso.

ESTUDIANTES DE GOYA Y LA ZONA RURAL

Preguntada sobre la presencia de estudiantes de la ciudad y la zona rural, destacó: “4000 estudiantes pasaron por la Feria, 1200 de la zona rural, el resto de la ciudad, hemos colaborado con el transporte, algunos vinieron por sus medios, buscando ofertas destinadas para cumplir con esas delegaciones, hicimos una grilla con propuestas interesantes para esos estudiantes.”

CERTAMEN LITERARIO

Finalmente la Secretaria de Educación Sonia Espina mencionó el certamen literario y calificó a la feria como el gran producto de la ciudad: “100 participantes hemos tenido en el segundo concurso literario, 27 han sido seleccionados para la publicación de la Antología, que editará la Librería de la Paz, el año pasado hemos tenido más de 30 trabajos, la respuesta de esta convocatoria ha sido extraordinaria, se ha redoblado, casi triplicado la participación, fomentando la lectura, la cultura desde el nivel inicial a la categoría libre, podemos asegurar que es un Producto Turístico, Educativo y Cultural de la ciudad y la región nuestra Feria.”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

PROPUESTA CULTURAL

El Teatro Municipal a sala colmada disfrutó de la propuesta originada desde la Dirección de Cultura en la tarde del viernes, con la iniciativa de la Escuela Municipal de Música, a través del taller de canto.



Un espectáculo dirigido especialmente a niños, por la temática, cuentos infantiles, clásicos, personajes de películas de Disney contada desde el canto fue el motivo para que las familias asistan al teatro, recreándose con la aparición en escena de personajes como el príncipe, la princesa, la bruja, el monstruo, la reina del hielo y tantos otros que, durante dos horas de entretenimiento, captaron el interés de los presentes.

Para destacar el despliegue escénico, la ambientación, la personificación de las creaciones recreadas en el teatro, con un hilo conductor, para mantener expectante al público, con la excelente puesta en acción de luces, sonido, canto, música y un gran aliado la participación de los niños que celebraron cada aparición de los personajes en escena.

Sin dejar de mencionar la producción creativa de estos artistas locales, creando ellos mismos vestuario, elementos de la escenografía, demostrando un enorme trabajo articulado, en equipo por la escuela de música y el taller de canto.

Cuento sin final 2, la propuesta que supo “atrapar” al público, respondiendo con la ovación en el final con la clásica expresión de colorín, colorado...ese cuento ha terminado, generando las ganas de los presentes, grandes y chicos de perpetuar ese instante sacándose la foto con los personajes de los cuentos cantados.

El Director de la Escuela de Música Lisandro Martínez y la responsable del Taller de Canto Érica Sosa, agradecieron a todo el personal de cultura, del teatro, a los integrantes de estos espacios culturales-artísticos, a la comisión de padres encargados del servicio de buffet, y a los espectadores por responder una vez más a la convocatoria realizada.

Una excelente propuesta con buen acompañamiento del público que ha colmado el Teatro Municipal.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

PROGRAMA RECORRIENDO GOYA

Tercera fecha sábado 19 de julio desde las 14 horas en calles Constitución Nacional e Islas Malvinas convoca especialmente a los niños de los Barrios Prefectura y Leandro Alem, a esta propuesta que incluye la práctica deportiva de disciplinas como fútbol; maratón y ciclismo en varias categorías, el encuentro se realiza en adhesión al aniversario de la Prefectura Naval Argentina.



Sábado 19 de Julio. 14:00h.

Recorriendo Goya 2025

En Adhesión al Aniversario 215° Prefectura Naval Argentina
Barrio Prefectura y Leandro Alem.
Calle Constitución Nacional e Islas Malvinas.

DISCIPLINAS:

- Fútbol infantil
- Maratón Infantil
- Ciclismo infantil

CATEGORÍAS:

- MINI (5, 6 y 7 años).
- INFANTIL (8, 9 y 10 años).
- PREADOLECENTE (11, 12 y 13 años).

Goya Municipio | Dirección de Deportes

Un torneo deportivo pensado para que niños de 5 a 13 años puedan disfrutar y competir sanamente en distintas disciplinas:

Fútbol 5 mixto

Correr infantil

Ciclismo infantil.

Se viene un año lleno de deporte, diversión y aprendizaje, recorriendo distintos puntos de nuestra ciudad.

Participa de cada jornada, suma puntos para el campeonato anual.

Las Categorías participantes, de acuerdo a las edades son las siguientes:

Mini 5 a 7 años.

Infantil de 8 a 10 años.

Preadolescente de 11 a 13 años.

Súmate a la tercera fecha del programa "Recorriendo Goya", sábado 19 desde las 14 horas.

Dirección de Prensa-Municipio de Goya

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina